

Pressemitteilung

Wipperfürth, den 07.02.2022

Großer Spielspaß für die Grundschule Mühlenberg

Neues Spielgerüst auf dem Schulhof ist zum Spielen freigegeben

Mit großer Begeisterung haben am Montag die Schülerinnen und Schüler der Klasse 2b das neue Spielgerät auf dem Schulhof erobert. Aufgrund der versetzten Pausenregelung konnten im Anschluss auch die anderen Klassen das neue Angebot zum Spielen ausprobieren.

Zwei überdachte Spieltürme aus Gebirgslärche, zwei Wackelbrücken und jede Menge Klettermöglichkeiten sowie zwei Rutschen aus Edelstahl bietet die neue Spielanlage, die das Land Nordrhein-Westfalen für den „beschleunigten Infrastrukturausbau der Ganztagsbetreuung für Grundschulkindern“ zu 85 Prozent gefördert hat.

Besonderes Augenmerk wurde auf eine neutrale Gestaltung und die Weitläufigkeit der Anlage gelegt, um den Schülerinnen und Schülern viel Raum für kreatives und freies Spielen zu bieten und Bewegung mit Spaß zu verbinden.

Durch die enge Zusammenarbeit von Schulumt, Tiefbauabteilung und Bauhof sowie Schulleitung und Leitung der Offenen Ganztagschule (OGS) konnten vom Förderantrag bis zur Abnahme durch den TÜV SÜD Product Service alle Arbeitsschritte nach Plan erledigt werden.

Nachdem zwei alte Spielgeräte altersbedingt abgebaut werden mussten, ist der Schulhof jetzt wieder vielseitig ausgestattet und bietet in den Pausen und während der Nachmittagsbetreuung abwechslungsreiche Spiel- und Bewegungsmöglichkeiten.

Anlage Foto (zur Veröffentlichung):

Schülerinnen und Schüler der Gemeinschaftsgrundschule Mühlenberg auf dem neuen Spielgerät. Quelle: Hansestadt Wipperfürth/Anna Blumberg

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth
Büro der Bürgermeisterin
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Tanja Reinhold
Telefon 02267/64-373
tanja.reinhold@wipperfuerth.de
info@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de
www.wipper-news.de



Besuchen Sie uns auf Facebook



Abonnieren Sie uns auf Instagram!